

### 3月テキスト

聖書は「ただイエス・キリスト」についての話です。私たちは、聖書を通して、ただイエス・キリストを見つける力を得ることが大事です。聖書のどこを開いても、「イエス・キリストの話」を発見しましょう。今月の人物を通して「ただイエス・キリスト」を発見して、神様がなさるみわざを見ましょう。

各課の内容は、テキストで默想しましょう。それぞれのフォーラムのポイントを出します。

#### 3課 先に靈的征服をした3人の青年

##### 「世に勝つ勝利」

この3人にも、2課で見たダニエルと同じです。「私は生きるにしても、死ぬにしても、私の身によってキリストのすばらしさがあらわされることを求めます」という告白をしていた人々でした。

ダニエル3:17-18で、「…神は私たちをあなたの手から救い出します。しかし、もしそうでなくとも、…私たちがあなたの神々に仕えず、あなたが立てた金の像を拝むこともしません。」死ぬことがあっても、偶像を拝むことはできませんと言いました。

いまの時代は、バビロンの捕虜時代と同じです。この世の中で、私たちが打ち勝つ勝利の力は「イエス・キリストを信じる信仰から」来るのであります。

##### I ヨハネ 5:3-4

神を愛するとは、神の命令を守ることです。その命令は重荷とはなりません。

なぜなら、神によって生まれた者はみな、世に勝つからです。私たちの信仰、これこそ、世に打ち勝った勝利です。

世に打ち勝つためには、「神の命令を守る」信仰を持たなければなりません。「神の命令を守る」というのは、いっしょくけんめいに、みことばに従って生きることではありません。





I ヨハネ 3:23

神の命令とは、私たちが御子イエス・キリストの御名を信じ、キリストが命じられたとおりに、私たちが互いに愛し合うことです。

神の命令とは、私たちが御子イエス・キリストの御名を信じることです。ですから、みことばに従って、がんばって成し遂げようとする必要はありません。ただ、みことばの主題である「イエス・キリストを信じること」だけで、神の命令を守ることになります。その信仰によって、バビロンの世に打ち勝つ力になります。

世に勝つ勝利は、「イエス・キリストを信じる信仰です」

イエス様を信じましょう